

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-07-30

OFFENER BRIEF

Nur kurz. Ich habe mir gedacht, dass ich Ihnen jetzt nicht mehr so elendslange offene Briefe im Zensuristen-Totschweiger Papierkrieg sende, sondern ab und zu auch Kurznachrichten von wenigen Seiten oder einer halben Seite. Erinnern möchte ich Sie anfangs daran, dass Sie Ihrer Verpflichtung, Aufgabe und Verantwortung nachkommen sollten die Österreicher über unsere aktive Kriegsbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte mitzuteilen. Sie wissen, dass das Heeresnachrichtenamt auf der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte für die CIA-Drohnenmassenmörder-Terroristen-Psychopathen Metadaten aus dem arabischen und afrikanischen Raum ausspioniert und die den CIA-Drohnenmördern zur Verfügung gestellt werden und die als Zielortungsdaten eingesetzt werden, damit sie mit ihren Killerdrohnen Menschenjagd machen können. Ja, dabei werden 98 % unschuldige Menschen abgeschlachtet oder verkrüppelt. Man spricht von einem 40 %-igen Kinderanteil darunter und einen sehr hohen Frauenanteil. Sie und die Medieneigentümer kassieren für ihre Zensur unsere veruntreuten Steuergelder. Das ist Betrug, das ist Korruption. Sie sind daran beteiligt. Nehmen Sie dazu Stellung. Wir sind ein Terrorstaat, ein Kriegsstaat, ein Schurkenstaat. Wir leiden unter einen Rechtsbankrott da das Heeresnachrichtenamt eine Lizenz zum Massenmorden ausübt. Es herrscht ein Justizskandal vor. Ein politischer Skandal. Ein Medienskandal. Ein Heeresnachrichtenamtsskandal. Ein Generalstabsskandal. Ein Verfassungsschutzskandal. Ein Polizeiskandal. Regierungskriminalität und Staatsterrorismus gehören zum politischen Alltag? Haben Sie jetzt schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert?

Ihr Klaus Schreiner